



ROBERT MICHAEL/PICTURE ALLIANCE VIA GETTY IMAGES

## Après la chute des nations anglophones—que se passera-t-il ensuite ?

Dieu nous met en garde. Le monde entier devrait en tenir compte.

- Gerald Flurry
- [11/01/2022](#)

Ce que vous avez lu dans ce numéro de la *Trompette* devrait affecter profondément votre pensée et votre vie ! Les prophéties de votre Bible, écrites il y a plus de 2,500 ans, prévoient ce qui allait arriver aux nations modernes. Et encore et toujours, prophétie après prophétie se sont accomplies !

Dieu a enregistré ces prophéties « afin que les vivants sachent que LE TRÈS HAUT DOMINE SUR LE RÉGNE DES HOMMES qu'il le donne à qui il lui plaît... » (Daniel 4 : 17). Dieu peut couronner et détrôner des rois, faire et défaire des nations, élever et détruire des empires !

Dieu a prophétisé que les descendants d'Abraham deviendraient des superpuissances : l'Empire britannique et les États-Unis d'Amérique. Personne d'autre que Dieu ne pouvait faire des prophéties aussi grandes et aussi détaillées et les amener à se réaliser à travers les continents et les siècles.

« Plaidez votre cause, dit l'Éternel ; produisez vos moyens de défense, dit le roi de Jacob. [E]t qu'ils nous déclarent ce qui doit arriver. Quelles sont les prédictions que jadis vous avez faites ? Dites-le, pour que nous y prenions garde, et que nous en reconnaissons l'accomplissement ; ou bien, annoncez-nous l'avenir » (Ésaïe 41 : 21-22).

Dieu vous met au défi de lire votre propre Bible, de faire face aux faits honnêtement et de prouver la prophétie par vous-même.

### L'esprit de la prophétie

Saviez-vous que Jésus-Christ était un prophète ? Il a prononcé des prophéties détaillées tout au long de Sa vie humaine et a inspiré des prophéties dans toute la Bible. Apocalypse 19 : 10 déclare « car le témoignage de Jésus est l'esprit de la prophétie ». Un vrai chrétien est celui qui suit le Christ, donc un vrai chrétien a l'esprit de la prophétie.

Aujourd'hui, ce monde est dans les ténèbres et se désintéresse de la Parole de Dieu. Mais Dieu a prophétisé que les moqueurs se multiplieraient dans ce temps de la fin (2 Pierre 3 : 3-4).

La prophétie du Mont des Oliviers (Matthieu 24, Marc 13 et Luc 21) est la prophétie la plus miraculeuse de la Bible pour prouver l'existence de Dieu. Elle a été faite par Jésus-Christ Lui-même. Lorsque Ses disciples Lui ont demandé quels seraient les signes de Son Second avènement et de la fin du monde, il a répondu : « Prenez garde que personne ne vous séduise. Car plusieurs viendront sous mon nom, disant : C'est moi qui suis le Christ. Et ils séduiront beaucoup de gens » (Matthieu 24 : 4-5).

Le Christ Lui-même a prévenu qu'il y aurait *beaucoup* de trompeurs ! Beaucoup prétendent être chrétiens, mais ils ont remplacé l'évangile que Jésus-Christ a réellement enseigné par un message évangélique à *propos* de Christ. Ils prêchent que Jésus-Christ est venu sur Terre et qu'il était le Fils de Dieu. MAIS ILS N'ENSEIGNENT PAS CE QU'IL A ENSEIGNÉ ! Ils n'enseignent pas Ses prophéties ni Son véritable message évangélique : l'avènement prophétisé du Royaume de Dieu ! Plus de gens que jamais croient à cet évangile *concernant* le Christ, mais comme le Christ l'a prophétisé, cet évangile est *faux*.

Au verset 7, le Christ met en garde contre les *pestes*. Cela inclut certainement le coronavirus, de sorte que cette prophétie est tout à fait à jour avec ce qui se passe aujourd'hui. Mais Il avertit au verset 8 : « Tout cela ne sera que le commencement des douleurs. » Les conditions vont devenir bien pires ! Et Dieu vous dit que si vous voulez *éviter* cela, vous devez VOUS REPENTIR.

Les versets 21-22 sont une grande prophétie qui *doit* être vraie—il n'y a pas moyen de la contourner. « Car alors il y aura une *grande tribulation, telle qu'il n'y en a point eu depuis le commencement du monde jusqu'à maintenant, et qu'il n'y en aura jamais* » (verset 21—version Darby). Le Christ a prophétisé d'une période de *pires souffrances de l'histoire humaine* juste avant Son Second avènement ! Croyez-vous-en Ses paroles ?

« Et si ces jours-là n'eussent été abrégés, NULLE CHAIR N'ÊT ÉTÉ SAUVÉE ; mais, à cause des élus, ces jours-là seront abrégés. » (verset 22—version Darby). Comprenez ce que dit cette écriture choquante ! La traduction *Moffat* dit : « Si ces jours n'avaient pas été abrégés, pas une âme ne serait sauvée vivante. » La traduction *Phillips* dit : « Oui, si ces jours n'avaient pas été abrégés, aucun être humain ne survivrait. »

Lorsque le Christ a prononcé cette prophétie il y a 2,000 ans, les hommes se battaient avec des épées et des lances ! Pourtant, Il a averti d'un temps où les armes menaceraient *l'extinction de l'humanité* ! De telles armes n'ont jamais existé dans l'histoire de l'humanité, jusqu'à nos jours ! Comment pouvez-vous contourner cela ? Vous ne pouvez pas !

### 'Les temps des Gentils'

Le Christ a décrit cette période de misère incomparable à venir avec un terme qui laisse beaucoup de gens perplexes. Mais si vous comprenez ce dont nous avons parlé dans ce numéro de la *Trompette*, cela prendra tout son sens pour vous.

La version de Luc de la prophétie du Mont des Oliviers est la suivante : « Lorsque vous verrez Jérusalem investie par des armées, sachez alors que sa désolation est proche. [...] Car ce seront des jours de vengeance, pour l'accomplissement de tout ce qui est écrit » (Luc 21 : 20, 22). La Bible contient de *nombreuses* prophéties sur cette période horrible, et le Christ a dit qu'elles s'accompliraient *toutes* dans un court laps de temps. Si vous suivez les signes qu'Il nous a donnés, vous savez que ce temps est presque arrivé.

« Et ils tomberont sous le tranchant de l'épée, et seront menés captifs dans toutes les nations : et Jérusalem sera piétinée par les Gentils, jusqu'à ce que les TEMPS DES GENTILS soient révolus » (verset 24—*King James* française).

Le Christ a appelé cette période de tribulation, juste avant Son retour, « LES TEMPS DES GENTILS ». La plupart des gens pensent que le mot « Israël » désigne les Juifs, ce qui ferait de tous les non-Juifs des « Gentils ». Il est vrai qu'Israël *inclut* la nation juive du Moyen-Orient, mais comme l'a montré ce numéro de la *Trompette*, le nom d'*Israël* s'applique de manière plus appropriée à l'Amérique et à la Grande-Bretagne ! Les *Gentils* (un mot qui signifie « les nations ») sont les peuples non-israélites.

Cela fait partie du cœur de la prophétie biblique, qui sort directement de la bouche de Jésus-Christ ! La chute spectaculaire des nations anglophones à laquelle le monde assiste actuellement est un *avertissement terrible*. Les nations israélites sont en train de tomber, et les nations païennes prennent le contrôle du monde *en ce moment même*. Cela montre que nous nous trouvons maintenant aux confins de la tempête catastrophique que le Christ a annoncée !

Cette prévision de la pire souffrance de l'histoire de l'humanité est parallèle à celle du prophète Jérémie : « Hélas ! que cette journée est grande Il n'y en a point de semblable ; et c'est le temps de la détresse pour Jacob » (Jérémie 30 : 7—version Darby). Il l'a appelé « la détresse pour Jacob » parce qu'elle sera dirigée principalement contre les descendants modernes d'*Israël* à cause de nos péchés nationaux.

### Bêtes féroces

Le Christ a prophétisé que Jérusalem sera entourée d'armées. Ces armées seront conduites par des hommes sauvages et féroces. *Cette crise se construit aujourd'hui autour de Jérusalem*. L'Iran et *presque toutes* les nations païennes sont hostiles envers Israël. Ils détestent non seulement l'État juif, mais aussi l'Amérique et la Grande-Bretagne.

Lorsque cette prophétie s'accomplira complètement, ces trois nations israélites seront détruites et réduites en esclavage, et remplacées par deux nouvelles superpuissances, chacune ayant de nombreux alliés puissants : l'une dirigée par l'Allemagne, l'autre par la Russie et la Chine. Ces puissances païennes s'affronteront dans la pire guerre jamais connue sur Terre.

Il y a plus de 2,500 ans, Dieu a donné au prophète Daniel une prophétie révélant les puissances mondiales qui s'élèveraient entre son époque et la nôtre. Il s'agissait de l'interprétation d'un rêve du roi babylonien Nabuchodonosor, dans lequel il voyait une statue en quatre parties. La tête en or représentait Babylone ; la poitrine et les bras en argent représentaient l'empire Médo-Perse ; le ventre et les cuisses en bronze représentaient la Grèce et la Macédoine ; les jambes et les pieds en fer représentaient Rome. D'autres prophéties montrent que l'Empire romain prophétisé serait ressuscité 10 fois. Une autre vision dans Daniel 7 décrit ces mêmes quatre royaumes, représentés comme « quatre grandes bêtes » (verset 3). Ces prophéties font référence au *royaume* et au *roi* de manière interchangeable parce que chaque chef de ces royaumes païens était dirigé par une mauvaise influence spirituelle qui rendait son esprit semblable à celui d'une *bête* féroce ! L'histoire est remplie de leurs conquêtes sauvages, de leurs pillages, de leurs incendies et de leurs destructions.

La Grande-Bretagne et l'Amérique seront bientôt remplacées par des empires et leurs dirigeants qui agiront comme des bêtes sauvages et enragées ! Ce n'est pas pour rien que Dieu appelle ces dirigeants des *bêtes* ! Pourtant, les gens ne croient pas Dieu. D'une certaine manière, les dirigeants d'Israël pensent que notre monde moderne a évolué au-delà d'une telle nature malfaisante. La Grande-Bretagne a tristement essayé de raisonner avec l'un de ces dirigeants bestiaux, Adolf Hitler. Pourtant, même après la guerre et l'holocauste qu'il a contribué à perpétrer pendant la Seconde Guerre mondiale, nous n'avons pas encore vu le pire de ces bêtes. Le pire des « temps des Gentils » est encore devant nous !

La Grande-Bretagne a perdu sa puissance mondiale à la suite de cette guerre. Aujourd'hui, l'Amérique abandonne rapidement son pouvoir. Pour combler le vide, des puissances païennes s'élèvent. Ces peuples ont un mépris total pour les faibles.

Le régime communiste impitoyable de la Chine est en marche. Il affirme son pouvoir en mer de Chine méridionale et dans le monde entier avec sa nouvelle « route de la soie ». Il pousse unilatéralement des revendications territoriales douteuses contre le Japon, les Philippines et d'autres nations. Il a englouti Hong Kong. Il a menacé d'enlèvement Taïwan. Il soutient la Corée du Nord. Ce régime redoutable domine brutalement son propre peuple et veut en soumettre beaucoup d'autres !

La Russie est également en pleine ascension. Le président autoritaire Vladimir Poutine renforce rapidement son armée et fait pression sur l'Europe, en concluant des accords et en manipulant les exportations d'énergie afin que l'Allemagne puisse dominer certaines parties de l'Europe et la Russie d'autres. Il s'allie étroitement avec la Chine de Xi Jinping. Regardez l'histoire de la Russie et vous verrez à quel point un axe Russie-Chine au 21<sup>e</sup> siècle sera terrifiant pour son propre peuple et pour le monde !

L'Allemagne accroît sa domination sur l'Europe, surtout depuis que la Grande-Bretagne a quitté l'Union européenne. Plusieurs dirigeants européens bafouent les droits des citoyens et deviennent de plus en plus autoritaires. Pendant ce temps, les dirigeants extrémistes de l'Iran s'empressent de construire des bombes nucléaires, et le monde semble impuissant à les en empêcher.

L'avenir sera dominé par des dirigeants qui se comportent comme des bêtes sauvages et enragées ! Dieu vous met en garde, vous et tous ceux qui écouteront, *contrées temps des Gentils*.

## Une lampe dans un monde sombre

Apocalypse 1 : 1 présente le livre comme un livre de prophétie sur des événements qui s'accompliront certainement. Le verset 20 décrit sept chandeliers, ou lampes, symboles des sept ères de l'Église de Dieu. Les chapitres 2 et 3 prophétisent des sept ères successives qui existeraient depuis le Premier avènement du Christ jusqu'à Son Second avènement. Jésus-Christ se trouve au *milieu* de ces églises (Apocalypse 1 : 13). Il a dit qu'Il bâtirait Son Église et que les portes de l'enfer ne prévaudraient pas contre elle (Matthieu 16 : 18). Cette seule véritable Église sera toujours là, brillant comme une lampe dans ce monde obscur. Christ donne à cette Église l'esprit de compréhension, le témoignage de Jésus-Christ, l'esprit de la prophétie !

Dieu donne une LUMIÈRE à ce monde—si seulement ils la voyaient et commençaient à changer leur vie ! Tous ces fléaux, ces crises et cette destruction imminente seraient rapidement résolus si nous laissons guider par Dieu !

Reconnaissez-vous où se trouve la véritable Église du Christ et où cette lumière brille aujourd'hui ?

Dans Ézéchiel 33 : 7, Dieu charge un homme de délivrer Son message de prophétie : « Et toi, fils de l'homme, je t'ai établi comme sentinelle sur la maison d'Israël. Tu dois écouter la parole qui sort de ma bouche, et les avertir de ma part. » Dieu dit qu'Il montrera à Son prophète exactement ce qui va arriver à partir des prophéties qu'Il a inspirées dans la Bible !

« Quand ces choses arriveront—et voici, elles arrivent !—ils sauront qu'il y avait un prophète au milieu d'eux » (verset 33). Oui—toutes ces prophéties ACCOMPLIRONT ! Nos péchés auront pour résultat exactement ce que Dieu a prophétisé qu'ils auraient. Quelle tragédie que la plupart des gens ne l'apprennent qu'après avoir vécu ces terribles fléaux et que nous soyons au bord de l'extinction humaine ! Au verset 11, Dieu *supplie* l'humanité de se détourner de ses mauvaises habitudes et de se tourner vers Lui ! Dieu nous appelle tous à NOUS REPENTIR ! Ce monde ne comprend tout simplement pas ou ne désire pas se repentir.

Mais Dieu dit qu'Il ne fera rien sans révéler Son secret à Ses serviteurs les prophètes (Amos 3 : 7). Lorsque nous apprenons ces secrets prophétiques, QUE PEUT-IL QUE prophétiser ? (verset 8). Lorsque Dieu donne à quelqu'un Ses secrets prophétiques, qui pourrait rester assis là sans rien faire ?

## Prophétiser de nouveau

Il est honteux de constater que certains refusent de prophétiser comme Dieu le leur ordonne. Amos prédit que même certains vrais chrétiens, que Dieu a chargés de faire connaître Son message prophétique, disent maintenant : « Ne prophétisez pas ! » (Amos 2 : 11-12).

Herbert W. Armstrong a prêché un message fort de prophétie. Mais même ceux de l'église qu'il a fondée ont résisté à la prophétie et l'ont carrément répudié après sa mort. Cette trahison est prophétisée dans le livre de l'Apocalypse, tout comme le sort de ceux qui disent : « Ne prophétisez pas ! »

« On me donna un roseau semblable à une verge, en disant : Lève-toi, et mesure le temple de Dieu, l'autel [un symbole du ministère], et ceux qui y adorent. Mais le parvis extérieur du temple, laisse-le en dehors, et ne le mesure pas ; car il a été donné aux nations, et elles fouleront aux pieds la ville sainte pendant quarante-deux mois » (Apocalypse 11 : 1-2).

« Il a été donné aux nations » est une autre référence aux *temps des Gentils*. En cette fin des temps, 95 pour cent du *propre peuple de Dieu* s'est rebellé. Dieu les a jetés dans le parvis extérieur de Son temple spirituel, où ils devront subir la colère de ces machines de guerre païennes semblables à des bêtes ! Dieu les châtie parce qu'Il les aime et essaie de les inciter à se repentir (Apocalypse 3 : 19).

Cette écriture parle également de la petite portion du peuple de Dieu dans le *parvis intérieur* qui est fidèle à la proclamation du message de Dieu. Dieu promet d'emmener ces personnes dans un lieu de protection contre toutes ces terribles souffrances peu avant le Second avènement (par exemple, Apocalypse 12 : 14).

La commission de l'Église de Philadelphie de Dieu tourne autour de la prophétie : « Puis on me dit : Il faut que tu prophétises de nouveau sur beaucoup de peuples, de nations, de langues, et de rois. » (Apocalypse 10 : 11). Nous devons *prophétiser de nouveau*—comme M. Armstrong l'a fait. Dieu l'ordonne !

Le peuple de Dieu qui s'est rebellé contre Lui devra faire l'expérience de toute cette misère et cette souffrance. La moitié d'entre eux se repentira finalement, mais l'autre moitié perdra sa vie éternelle ! (ex. Matthieu 25 : 1-13 ; Jérémie 24).

Le Christ a déclaré que cette période terrifiante serait un temps où « les hommes rendent l'âme de terreur dans l'attente de ce qui surviendra pour la terre ; car les puissances des cieux seront ébranlées » (Luc 21 : 26).

Cependant, remarquez le verset suivant ! « Alors on verra le Fils de l'homme venant sur une nuée avec puissance et une grande gloire » (verset 27). La nouvelle fantastique et pleine d'espoir est que ces temps des Gentils mènent directement au retour de Jésus-Christ ! Il va enfin renverser les dirigeants semblables à des bêtes afin qu'ils ne soient plus capables de déchirer l'humanité !

Vous avez un choix à faire. Allez-vous échapper aux temps des Gentils que le Christ a prophétisés ? Obéissez-vous à la voix du Seigneur, qui vous parle par l'intermédiaire de Ses serviteurs les prophètes ?

LA PROPHÉTIE EST UNE PREUVE INDÉNIABLE DE DIEU ! Il veut que nous la comprenions aujourd'hui ! Elle montre qu'Il est vivant et qu'Il règne dans le royaume des hommes. Elle nous met en garde contre les conséquences du péché et de la rébellion contre Dieu. Elle nous incite à nous repentir et à nous tourner vers Dieu. Elle nous donne un calendrier pour savoir que la fin de cet âge est proche. Elle nous incite à faire un usage urgent des quelques jours qui nous restent ! Et elle nous apporte un réconfort et un espoir véritables, car le même Dieu, qui nous avertit de la correction et du châtement, prophétise également où tous ces événements nous mènent ! Le Dieu puissant de la prophétie promet d'envoyer Son Fils pour établir Son royaume sur Terre et mettre en place un gouvernement parfait qui apportera la paix, la joie et la prospérité aux peuples du monde entier. Ce n'est pas de la fantaisie ! C'est une prophétie SÛRE du Dieu vivant et tout-puissant !

La Bible, s'ouvre à votre compréhension ! Inscrivez-vous au [Cours de Bible par Correspondance](#). Ce cours gratuit de 36 leçons est un magnifique outil pour prouver l'existence de Dieu et pour comprendre votre Bible. La leçon 16 est intitulée « La prophétie est la preuve de Dieu. » Étudiez-la avec un esprit ouvert, et elle changera votre vie d'une manière merveilleuse !



**Téléchargez, ou  
commandez votre  
copie gratuite de**  
**Il avait raison**  
**maintenant en  
cliquant ici.**